

Le bras-de-fer qui opposait le ministère des Sports à la Fédération de football (Fécafoot) autour de l'encadrement de l'équipe nationale A masculine a pris fin ce jeudi 30 mai, avec une victoire pour le président de la Fecafoot, Samuel Eto'o. Après une réunion tenue à la Fecafoot, le président de la fédération a obtenu gain de cause.

Mais derrière cette apparente victoire, se cache quelque chose. Samuel Eto'o a sacrifié les membres du staff nommés par le Ministre des Sports, Benjamin Banlock et Omam Biyick, pour imposer son propre choix. Ces deux membres du staff avaient été nommés Coordonnateur général des sélections nationales et adjoint numéro un de Marc Brys, respectivement.

Les choses ont évolué très rapidement ce 30 mai 2024. À l'issue de la réunion, Samuel Eto'o et Marc Brys ont fumé le calumet de la paix. Tard dans la soirée, Samuel Eto'o a publié le staff complet de la sélection nationale, mettant ainsi fin à toutes les spéculations.

Mais ce choix ne peut pas être considéré comme une victoire sans concession. Samuel Eto'o a dû sacrifier les membres du staff pour imposer ses choix.

L'ancienne star du FC Barcelone et Inter Milan a finalement publié une liste du personnel technique, médical et administratif chargé de l'équipe nationale A masculine :

## **Entraîneur-Sélectionneur : Monsieur Marc Brys**

- \* Assistant : Monsieur Joachim Mununga
- \* Analyste vidéo : Monsieur Giannis Xilouris
- \* Entraîneur adjoint N°1 : Monsieur Ndtoungou Mpile Martin
- \* Entraineur adjoint N°2 : Monsieur Pagou David
- \* Entraîneur des gardiens de buts : Monsieur Kameni Idris Carlos